



AVPSH

Association valaisanne
des professionnels
des sciences humaines



A la découverte des humanités digitales

Samedi 3 novembre 2018, 9h00-13h00

Qu'est-ce que les humanités numériques ? A la croisée des champs disciplinaires, s'agit-il d'une discipline propre, d'un espace interdisciplinaire ou simplement de nouvelles pratiques à disposition du public et des chercheurs ?

Quoiqu'il en soit, le recours aux outils numériques et aux nouvelles technologies de l'information fait actuellement partie intégrante d'un travail de recherche en science humaine. L'offre dans le domaine explose, rendant l'usage parfois délicat.

L'AVPSH propose une matinée d'introduction à cette question. Des outils et diverses ressources numériques dans le quotidien du chercheur seront présentés. Enfin, un temps de discussion libre sur vos propres projets et préoccupations permettra de réaliser l'ampleur du numérique dans les recherches actuelles.

Martin Grandjean



Après un Master of Arts en Histoire et Philosophie, Martin Grandjean a récemment terminé une thèse en Histoire contemporaine à l'Université de Lausanne (« Les réseaux de la coopération intellectuelle ; La Société des Nations comme actrice des échanges scientifiques et culturels dans l'entre-deux-guerres, 2018). Actuellement assistant à l'Université de Lausanne et chargé de cours à l'EPFL, il est spécialisé dans l'analyse de réseaux et la visualisation de données. Il est également porte-parole d'*Humanistica*, une organisation constituante de l'Alliance of Digital Humanities Organizations (ADHO).

Lieu	Les Arsenaux , Rue de Lausanne 45, 1950 Sion
Tarifs	Membre ordinaire: gratuit ; membre sympathisant, étudiant: 30.- ; non membre: 60.-
Inscription	Jusqu'au 30 octobre à info.avpsh@gmail.com . Le nombre de places est limité.